

ありがとう～癒しの言葉で世界が変わる～（“感謝の言葉”一覧）

入力日	部署	誰から誰に				ステキなエピソードを教えて下さい。	
1/30 (金)	HS	御家族	から	HS	に	独居生活を送られている方のご家族より「ヘルパーさんが食事、買い物、調理や薬を飲んだかの確認、お風呂のお世話までしてくれているから一人暮らしが続けて居られるんですね。小さな事も気にかけて対応して下さっているから、こんなに元気で居られるんですね。」とのお言葉を頂きました。	
1/14 (水)	栄養課	御利用者	から	栄養課	に	「栄養士さんのおかげで長生きできている。ありがとう。」と感謝の言葉を頂きました。	
1/6 (火)	管理課	御利用者	から	栄養課	に	お正月の行事食を召し上がられたデイサービスのご利用者から「今日のお食事（ネギトロちらし）がとても美味しい感激しました。友達にもいづみの里の食事は美味しいのよって宣伝しているの」とお言葉をいただきました。	
1/24 (土)	木曽居宅	御利用者	から	木曽居宅	に	こんなに楽しくて職員の皆さん一人ひとりが優しい対応をしてもらえ、今まで一人でいたので、もっと早くここへ来ればよかったと思ってます。本当に楽しい場所に来れてうれしいです。	
2/5 (木)	居宅いづみ	御利用者様	から	ケアマネ	に	1月末で退職したケアマネジャーに、ご利用者様が「これからも支援してほしかった」「あなたに支援してもらえてよかった」などのお言葉をいただきました。	
1/31 (土)	施設サービス	御利用者	から	施設サービス	に	義歯を家に忘れてきてしまったショートステイのご利用者食事の形態の心配をして「気を付けて食べてくださいね」と声掛けしたところ「心配してくれてありがとうね」と感謝の言葉を頂きました。	
1/30 (金)	第二保育園	子ども 業員	から	職員	に	保育の下準備を手伝い、子どもや担任から「楽しかった、ありがとう」と言ってもらい、楽しんでもらえて良かったこちらも良い気持ちになりました。	
1/30 (金)	デイいづみ	御家族	から	デイいづみ	に	認知症対応型のご利用者が、自宅に帰ってからおやつ前のリズム体操の歌詞を口ずさんでいた。今までそんなことはしなかったのにとご家族より報告があり喜ばれていることが伝わった。	
1/24 (土)	デイ木曽	御利用者	から	デイ木曽	に	お正月からお風呂に入ってくれてありがとう。気持ち良かったと感謝のお言葉を頂きました。	
1/23 (金)	保育園	保護者	から	保育園	に	「いつも子どもの気持ちが切り替わるようにいろいろな方法で対応してくださる先生方、すごいと思います。ありがとうございます。」と、お迎え時にお声がけいただきました。	